

Más de una docena de figuras del atletismo a Europa con la mira en Budapest-2023

Image not found or type unknown

Lázaro Martínez

La Habana, 13 jul (RHC).- Más de una docena de estelares del atletismo cubano proseguirán con su puesta en forma en Europa de cara al Campeonato Mundial, previsto del 19 al 27 de agosto en Budapest, Hungría.

Entre los confirmados en próximos mítines en el viejo continente aparecen el campeón mundial de triple salto en sala, Lázaro Martínez, quien reaparecerá en la Liga del Diamante de Mónaco (21 de julio), informó a Radio Habana Cuba el mánager de la selección cubana de atletismo, Jorge Luis Aguilera.

Flamante titular de los Centrocariques de San Salvador (17.51m), Martínez marcha tercero en la lucha por el diamante y en Mónaco se las verá con figuras de la talla de los también cubanos Pedro Pablo Pichardo, que defiende los colores de Portugal, y Andy Díaz, de Italia.

Antes de la parada de Mónaco, otros atletas de la isla lidiarán el domingo en la Liga del Diamante de Silesia (Polonia) y en el miércoles en el Meeting de Arcobaleno (Italia).

Las triplistas Leyanis Pérez y Liadagmis Povea, y el saltador de altura Luis Zayas, estarán en la lid de Polonia. Los tres fueron los primeros en viajar a Europa junto al entrenador Yoelbis Quesada y Aguilera.

Leyanis y Povea acaban de brillar en los Juegos Centrocariques de San Salvador, donde lograron plata y bronce con excelentes registros, detrás de la reina del triple en el mundo, Yulimar Rojas.

La venezolana se impuso con 15.16m, escoltada por Leyanis (récord personal de 14.98) y Povea (marca personal de 14.85).

Leyanis lidera el prestigioso circuito del diamante y muchos vaticinan que está a punto de convertirse en la tercera triplista cubana de la historia en superar la barrera de los 15m, después de Yamilé Aldama y Yargeris Savigne.

El segundo meeting europeo será el de Arcobelano, el miércoles 19, donde repetirá Zayas, y en la pista estarán Roxana Gómez (400m) y Rose Mary Almanza (800).

Las dos últimas tienen previsto cruzar el Atlántico este viernes en compañía de la discóbola Silinda Morales, y Cristian Nápoles (triple), junto a los preparadores Hilda Elisa Ramos y Ricardo Molina, y el joven Alejandro Parada (longitud) lo hará más adelante.

Se hacen gestiones para que igualmente se incorporen a la parte final de la gira europea Zurian Hechavarría (400 con vallas), Yunisleidys García (100 y 200), Mario Díaz (disco) y Sahily Diago (800 y 1500), todos campeones en San Salvador.

Casi todos los atletas enrolados en Europa están clasificados en estos momentos al mundial, algunos al lograr la marca mínima y otros por ranking.

También están en estos momentos en zona de clasificación los relevos femeninos de 4x100 y 4x400, después de sus sobresalientes actuaciones en los juegos de la capital salvadoreña, donde se coronaron campeones con notables registros. De mantener sus posiciones irán directo al mundial.

Cuba asistió con 14 figuras a la pasada edición de Eugene-2022 y concluyó en el lugar 29 del medallero sin alcanzar medallas por primera vez en la historia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328287-mas-de-una-docena-de-figuras-del-atletismo-a-europa-con-la-mira-en-budapest-2023>



Radio Habana Cuba